
 

 

 
 
 
 
 
 

 
LA PRIÈRE EST À LA TÊTE DE TOUT  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Hier, nous avons lu les hadiths bénis de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, des hadiths sur 

l'ablution et la prière. Ce que notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم nous a dit et le plus grand cadeau 

d'Allah جل جلاله que les musulmans doivent faire est la prière. 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit : " Quiconque se rend à la 
mosquée pour prier en congrégation se verra pardonner un péché pour chaque pas effectué 
avec son pied gauche et écrire Thawab pour chaque pas effectué avec son pied droit. " Il en 
est ainsi pour chaque pas, qu'il soit proche ou éloigné. Plus on fait de pas, plus Allah 'Azza 
wa-Jalla accorde de Thawab. Notre Saint Prophète, salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, dit ensuite 
: "S'ils savent à quel point il est gratifiant de prier Isha' et Fajr dans la Jama'ah, les gens 
n'iront pas seulement en marchant, ils iront même en rampant". Il y a tant de vertus et de 
Thawab en eux. 

La prière est le pilier de la religion. Sans la prière, il n'y a pas de religion. La religion 
n'est pas complète. Certaines personnes disent : "Je fais le Tasbihat et tout le reste". Même 
si vous faites des Tasbihat pendant toute votre vie, cela n'a pas la même valeur qu'une seule 
prière. Cela n'a pas la même valeur qu'une prière Fard. C'est pourquoi vous devez prêter 
attention à la prière. 

La prière est la porte d'accès à tous les biens ; les biens de ce monde et les biens de 
l'Akhirah. Le Dua des personnes qui ne prient pas n'est pas accepté. Leur travail ne se 
déroule pas bien. Mawlana Shaykh Nazim avait l'habitude de dire que même si les Awliya 
font des Dua, les Dua faites pour quelqu'un qui ne prie pas ne sont pas acceptés. Donc, en 
plus de faire les Dua, nous devons prier. Il avait l'habitude de dire "Ne passez pas un jour 
sans prier". Plus vous priez, plus vous en tirez profit. Les gens disent : "Nous ne pouvons 
pas le faire". Ils devraient le faire petit à petit jusqu'à ce qu'ils s'y habituent. Peu ou 
beaucoup, ce n'est que de cette façon que les gens en tirent profit. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le monde entier est actuellement en détresse. La clé de l'élimination de ces 
problèmes est la prière. Ils doivent certainement prier. Et ils rattraperont ce qu'ils ont 
manqué plus tard insha'Allah. Qu'Allah ne nous laisse pas entre les mains de Shaytan. Qu'Il 
ne nous laisse pas entre les mains de nos egos. 

Le shaytan et l'ego rendent les gens si paresseux qu'ils courent après d'autres choses. 
Et ils présentent la prière comme très difficile alors qu'elle ne l'est pas. Ils la montrent 
comme si elle était impossible à faire. Allah 'Azza wa-Jalla n'ordonne pas quelque chose que 
les gens ne peuvent pas faire. La prière est la nourriture de l'âme. Elle est la tête de tout. Par 

conséquent, qu'Allah جل جلاله accepte nos prières. Qu'Allah جل جلاله permette à tout le monde de goûter 
à ce goût de l'adoration insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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